

# *Le Venezuela rouvre des enquêtes pour juger les crimes commis pendant la Quatrième République*

---



Caracas, 29 janvier (RHC-PL) La procureur général du Venezuela, Luisa Ortega a mis en exergue l'ouverture de procédures pour juger les auteurs de crimes commis pendant la Quatrième République, de 1948 à 1998.

Au terme d'une réunion avec la présidente du Tribunal Suprême de Justice, Gladys Gutierrez, la procureur général du Venezuela a expliqué que des enquêtes sur des violations des droits de l'homme, restées impunies, seront réouvertes.

Accompagnée par des membres de la Commission Justice et vérité, Luisa Ortega a signalé que des demandes de consultation des archives de l'ancienne Cour Suprême de Justice et de la justice en général ont été déposées.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/45101-le-venezuela-rouvre-des-enquetes-pour-juger-les-crimes-commis-pendant-la-quatrieme-republique>



**Radio Habana Cuba**